

Ressort: Finanzen

Zeitung: DPD steigt beim Kurierdienst Tiramizoo ein

Aschaffenburg, 31.07.2013, 07:30 Uhr

GDN - Der Aschaffener Paketdienst DPD will künftig Internetbestellungen schon am Tag der Bestellung ausliefern. Wie das "Handelsblatt" berichtet, kauft sich der nach DHL zweitgrößte deutsche Zusteller mit rund 20 Prozent beim Münchener Startup Tiramizoo ein, das in 15 deutschen Großstädten Kurierdienste mit der Auslieferung von Internetbestellungen beauftragt.

An dem vor drei Jahren gegründeten Logistikunternehmen ist bereits der Autohersteller Daimler beteiligt. Der Paketdienst DPD, an dem der französische Staatskonzern La Poste indirekt die Mehrheit hält, zahlt für den Einstieg nach eigenen Angaben einen einstelligen Millionenbetrag.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18722/zeitung-dpd-steigt-beim-kurierdienst-tiramizoo-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com